

Antrag vom September 2020

Bessere Aufenthaltsqualität am Grünen Markt

Antrag

Der Bezirksausschuss Berg am Laim fordert die Verwaltung der Landeshauptstadt München auf, den Grünen Markt an der Baumkirchner Straße mit Pflanzentrögen (verschiebbar jedoch gegen ungefügtes Bewegen gesichert) auszustatten um die Aufenthaltsqualität aufzuwerten,

Begründung

Der Grüne Markt wird von den Bürgern nicht wirklich gut angenommen. Auch in Hinblick darauf, das ein Eiskaffee im ehemaligen Blumenhaus entsteht und der dadurch belebt werden soll, würden einige Pflanzentröge das Bild positive abrunden und dem grünen Namen und Charakter des Platzes gerecht werden.

Aktuelle Situation am Grünen Markt



Thomas Höhler
Johann Kott
Fraktionssprecher

Angela Buckenauer
Initiative